

Technische Information

Technical information

Elektrodengefäß Z 453 Storage vessel Z453



Abbildung Gefäß ohne Elektrode/
picture without electrode

Xylem Analytics Germany GmbH

Am Achalaich 11
82362 Weilheim
Germany

SI Analytics
Tel.: +49.(0)6131.66.5119
Fax: +49.(0)6131.66.5001
E-mail: Service-Sensors.si-analytics@xylem.com
www.XylemAnalytics.com

SI Analytics
a xylem brand



Beschreibung

Das Elektrodengefäß Typ Z 453 dient zur Aufbewahrung und Lagerung von Messketten mit einem Durchmesser von 12 mm. Zum Öffnen und Herausnehmen einer Elektrode wird bei Sicht von oben auf die Elektrode der Bajonett-Verschluss entgegen dem Uhrzeigersinn bis zum Anschlag gedreht. Zur Befüllung wird Wässerungslösung Typ L 911 verwendet. Nicht mit destilliertem Wasser befüllen! Die Füllhöhe beträgt mindestens 2,5 cm, das entspricht ca. 3,2 ml Wässerungslösung. Zum Verschließen wird der Bajonett-Verschluss bei Sicht von oben im Uhrzeigersinn bis zum Anschlag gedreht.

Lagerung

Elektroden sollten zwischen 0 und 40°C gelagert werden.

Technische Daten

Material:	PMMA
Verschluss:	Bajonett
Schlüsselweite:	17 mm

Einbau für Elektroden mit Schaftdurchmesser:	12 mm
---	-------

Bei längeren Elektroden oder solche mit Festkabel, das Elektrodengefäß gegen Umfallen sichern!

Bestelldaten

285123170	Elektrodengefäß Z 453
285138590	Wässerungslösung L 911, 1000ml Glasflasche
285138560	Wässerungslösung L 9114, 250ml Glasflasche

Technische Änderungen vorbehalten.

Description

The storage vessel Z 453 is for storage of electrodes with 12 mm diameter. For opening unscrew the bayonet closing by turning it anticlockwise with line of sight on top of the electrode head. The vessel is filled with watering solution L 911. Do not fill it with distilled water. The filling level should be at least 2.5 cm, this corresponds to 3.2 ml watering solution. For closure the bayonet closing will be turned clockwise with line of sight on top of the electrode head.

Storage

Electrodes should be stored at a temperature between 0 and 40°C.

Technical details

Material:	PMMA
Closing:	Bayonet
Wrench size:	17 mm

For electrodes with shaft:	12 mm
-------------------------------	-------

For longer electrodes or with fixed cable secure the storage vessel against dropping!

Order number

285123170	Storage vessel Z 453
285138590	Irrigation fluid L 911, 1000ml glass bottle
285138560	Irrigation fluid L 9114, 250ml glass bottle

Subject to technical amendment.